

Image not found or type unknown



## Contrôle judiciaire

Par **Auroree13**, le **19/01/2024** à **00:33**

Bonjour je suis sous contrôle judiciaire depuis le 22 juin 2022 tous les 15 jours j'ai toujours respecté mon contrôle judiciaire sauf hier ou j'ai complètement oublié d'aller signer et la gendarmerie ouvre que lundi je suis en stress et je ne sais pas quoi faire. Appeler le tribunal? Aller dans une autre gendarmerie le signaler??? Merci d'avance pour votre réponse

Par **Marck.ESP**, le **19/01/2024** à **16:26**

Bonjour

Effectivement , aller dans une autre gendarmerie serait préférable sinon prudent.